



Pièces	4 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	DELEGBH-2152-2310-C
Prix	695 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Votre agence Stéphane Plaza Mandelieu vous propose un très bel appartement 3/4 pièces situé au sixième et avant dernier étage d'une résidence prisée des Cannes Marina à Mandelieu. Double exposition grâce aux deux terrasses avec vue dégagée sur la mer, le golf, la piscine, la marina d'un côté et les montagnes de l'autre. L'appartement très spacieux dispose d'un grand double séjour, une cuisine séparée et équipée, 2 chambres avec chacune sa salle de bain et WC. L'appartement est très facilement transformable en 4 pièces. Une cave et un parking intérieur complètent cette belle prestation. ...

Your agency Stéphane Plaza Mandelieu offers you a very beautiful 3/4 room apartment located on the sixth and penultimate floor of a popular Cannes Marina residence in Mandelieu. Double exposure thanks to the two terraces with unobstructed views of the sea, the golf course, the swimming pool, the marina on one side and the mountains on the other. The very spacious apartment has a large double living room, a separate and equipped kitchen, 2 bedrooms each with its own bathroom and WC. The apartment is very easily convertible into 4 rooms. A cellar and indoor parking complete this great service. ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

